



Fahnenweihe in Allagen: Der Tod des Schützenoberst überschattete das Ereignis. (WR-Bild)

Franz Fromme brach beim Festakt tot zusammen

Tragischer Tod des Schützenoberst überschattet Allagens Fahnenweihe

Allagen. Der plötzliche Tod des Schützenoberst überschattete die so feierlich begonnene Fahnenweihe der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft. Noch während des Festhochamts in der Pfarrkirche hatte Franz Fromme die Lesung und Fürbitten vorgetragen, nahm dann am Festzug teil und war auf dem Weg zum Mikrofon, um die so zahlreich erschiene-

nen Schützen und Gäste zu begrüßen, als der Tod eintrat. Der Festakt wurde abgesagt.

Die neue Fahne, durch Losentscheid der Mittelkompanie zugesprochen, trägt auf der einen Seite das Bild des Hl. Sebastianus, des Schutzpatrons der Allagener Schützen, auf der anderen Seite das der Pfarrkirche St. Johannes Baptist.

Bruderschafts-Präses Pastor Ernst Müller interpretierte die Bilder in seiner Predigt als Symbole der Gemeinschaft und verband damit den Wunsch, die Fahne möge die Schützen in frohen und in schweren Tagen begleiten. Dann gab er der Fahne den kirchlichen Segen, bevor sich der Festzug anschloß, der auf so tragische Weise endete.